



TANDEM SKYDIVING YUK...

# Skydive Taupo

## New Zealand

Kevin Tan

Tidak seru rasanya menjadi seorang *traveler* bila belum pernah melakukan kegiatan yang menantang adrenalin, *tandem skydiving*. Tempat yang menjadi pilihanku kali ini adalah Taupo, Selandia Baru.

“Suara apakah gerangan?” Ternyata alarm sudah berbunyi menunjukkan waktu pukul 5 pagi. Bersama teman berkemah yang lain, saya segera membereskan barang-barang dan siap bergerak dengan mobil sewaan ke arah Taupo meskipun hari masih sangat gelap di New Zealand ini!

Setelah 1 jam perjalanan, sampailah kami di *Skydive Taupo*. Begitu banyak orang yang sudah menunggu. Dan walaupun berasal dari negara yang berlainan, satu yang pasti terpancar dari semua wajah yang ada di situ adalah rasa takut... namun sekaligus penasaran. Menjelang pukul 07.00, masuklah seseorang yang langsung menyambut kami dan menjelaskan 2 alternatif program yang dapat kami pilih untuk menikmati 2-3 jam ke depan. Pilihan pertama adalah terjun payung dari ketinggian 12.000 kaki (3.658 meter) selama 45 detik, sedangkan pilihan kedua dari ketinggian 15.000 kaki (4.527 meter) selama 60 detik. Bagi saya, karena pengalaman ini mungkin hanya sekali seumur hidup, opsi kedua menjadi pilihan yang tidak diragukan lagi karena dalam terjun bebas seperti ini, selisih 15 detik dapat terasa seperti 15 menit!

Berikutnya adalah opsi dalam memilih cara pengambilan video/foto. Opsi pertama, akan ada seorang tim penerjun yang ikut terjun secara paralel, khusus untuk merekam

video dan mengambil beberapa foto dengan menggunakan *handy-cam*. Opsi kedua, perekaman video dan pengambilan foto dilakukan oleh *tandem master* (tim penerjun yang badannya terikat pada punggung peserta) dengan menggunakan kamera yang terikat di pergelangan tangannya (*free fall-cam*).

Tentu saja kita diperbolehkan memilih kedua opsi tersebut selama kita tidak keberatan untuk membayar keduanya. Untuk opsi kedua yang akhirnya saya pilih, mereka juga memberikan bonus berupa 4 rekaman wawancara singkat: di landasan saat akan terbang, selama di dalam pesawat, saat melayang bebas dengan parasut, dan terakhir ketika mendarat ke permukaan tanah.

Sebelum terbang, satu hal lain yang bisa kita lakukan adalah memilih 3 lagu yang akan digunakan untuk penyuntingan video. Satu lagu digunakan untuk cuplikan ketika kita berada di dalam pesawat, satu pada saat terjun bebas tanpa parasut, dan satu lagi pada saat melayang di udara dengan parasut.

Setelah semua selesai ditentukan, petualangan dimulai dengan mengenakan perlengkapan terjun payung. Masing-masing penerjun berpasangan dengan seorang *tandem master* yang ditentukan berdasarkan berat badan kita. Kemudian semua segera menempati tempat duduk yang sudah disediakan. Siap lepas landas!



Memasuki 20 menit berikutnya, dari udara kita dapat menikmati pemandangan dataran utara New Zealand yang sangat indah dan menakjubkan. Menjulung dengan indah puncak gunung Ruapehu, Tongariro (tempat terindah untuk mendaki gunung di New Zealand), dan Ngauruhoe (dikenal juga dengan sebutan ‘Mount Doom’ dalam film ‘*The Lord of the Rings*’). Tak ketinggalan danau Taupo yang merupakan danau terbesar di area New Zealand, Asia dan Australia.

Tepat mencapai ketinggian 12.000 kaki, mulailah secara bergantian para penerjun melompat keluar pesawat. Dan... ternyata semua peserta lompat di ketinggian ini. Maka tinggal lah saya sendiri bersama *tandem master* saya dan pilot pesawat. Kami akan naik ke ketinggian 15.000 kaki, jadi kami harus mengenakan masker oksigen. Sekarang semuanya harus dijalani dan tidak ada lagi kata kembali!

Setelah sampai di ketinggian 15.000 kaki, saya tidak dapat melukiskan 60 detik berikutnya, karena tubuh ini sudah dipenuhi adrenalin sehingga tidak sanggup lagi berpikir!

Terjun bebas dengan kecepatan 200 km/jam memberikan kucuran adrenalin yang tidak akan didapatkan di manapun. Setelah 60 detik berlalu, *tandem master* saya membuka parasut. Mulailah kita melayang-

layang di udara laksana burung, menikmati pemandangan yang spektakuler. Saat kadar adrenalin menurun dan denyut jantung kembali normal, kita dapat melepaskan masker oksigen dan menikmati keindahan dunia. Bahkan, untuk sesaat saya diberi kesempatan untuk mengendalikan parasut kami. Bahagia tak terlukiskan dan pengalaman yang tak akan pernah saya lupakan.

Petualangan berakhir ketika kami kembali ke daratan dengan selamat. Kami langsung diwawancara untuk mendapatkan respon spontan setelah semua kegiatan *skydive* selesai. Tentu saja kami menjawab semua pertanyaan dengan cepat dan spontan karena kami sudah tidak dapat lagi menahan buang air kecil!

Sebelum semua berakhir, kami bersama-sama menonton hasil rekaman video yang begitu lucunya di studio. Mimik wajah yang sulit digambarkan tampak satu persatu saat melakukan terjun bebas. Kenangan tak terlupakan ini sudah diabadikan dan tersimpan dalam sebuah *flashdisk* yang kemudian diberikan kepada kami beserta sebuah kenang-kenangan yaitu sebuah kaos Taupo!

Akhir kata, pengalaman ini sangat sepadan dengan biaya yang dikeluarkan. Pengalaman tak terlupakan yang begitu luar biasa dan paling menakjubkan dalam hidup saya! MID

### CATATAN



28°  
Cek cuaca dan hubungi kantor beberapa jam sebelumnya untuk konfirmasi keikut-sertaan kita di program skydive



Seluruh perlengkapan sudah termasuk dalam tarif paket



Layanan limo gratis bila kita tinggal di Taupo/ jemputan gratis bila kita tinggal di Rotorua



Dapatkan diskon 10% bila Anda reservasi online melalui website



Untuk info lebih lanjut silahkan langsung ke <http://www.skydivetaupo.co.nz>

### INFO HARGA

		Ketinggian	
		15000 kaki (4527 m)	12000 kaki (3658 m)
Harga	Tanpa video/foto	\$389	\$299
	Handy cam	\$549	\$478
	Free fall cam	\$589	\$518
	Keduanya	\$689	\$608

\*Semua opsi video termasuk 1 'flashdisk' dan kaos Taupo. Harga dalam NZD.

Free Fall Cam



Handy Cam

